
Mi nombre Lizzett Rodríguez Gamboa 
Nací en 1968 en Alajuelita y en 1980 nos vinimos a vivir a León Xlll en 

casa propia.. Desde los 14 años eh trabajado muy duro para ayudar al 

sostén de mi casa y pude pagarme cursos que en algún momento difícil 

me sirvieron, fui comerciante, secretaria, estilista, dependiente otros, 

hasta el día de hoy trabajo por lo que quiero lograr, soy casada con 

Mario Blanco Jiménez y tengo dos hijos Paula Daniela de 28 años y 

Emanuel Fernando de 16... Siempre fui Social Cristiana y trabajé desde 

guía, miembro de mesa etc. En el 2015 me incluyeron como delegada 

del PUSC donde sacamos mayoría y por mi trabajo me dieron el primer 

puesto como Regidora Propietaria luego de 12 años de no tener 

presencia en la Municipalidad sacamos los Síndicos de León Xlll y salí 

como Regidora del 2016 al 2020 en esos 4 años logré lo que nadie de mi 

distrito y mi genero ha logrado ser 4 años la Presidente del Concejo 

Municipal y sin asesoría legal ni del Concejo ni de fracción salimos 

adelante y con las manos limpias,  siendo este un Concejo con muchos 

logros en infraestructura y rescatamos el ser Tibaseños. Pertenecí a las 

comisiones de Jurídicos, Hacendarios, de la Mujer, Obras y demás. Me 

distinguí por mi trabajo Social pues siempre que pude traía a Chepe se 

baña y realizábamos colectas y les dábamos atención a la Red de 

Habitantes de Calle la cual presido. 



Busco ayudas con la asociación DO IT gracias a la conexión de una 

amiga   para traer sillas de ruedas para los mas necesitados las 

armábamos y a veces las entregaba en sus casas dentro y fuera del 

Cantón.. Trabajé en colectas y en un año muy difícil donde tuvimos el 

Huracán Otto y un incendio en Garabito donde se perdieron vidas y 

atendimos a muchos damnificados. Hemos trabajado para ayudar a 

varias familias con un grupo llamado Ángeles a quienes solicito ayudas 

y siempre con lo poco o lo mucho llegamos a los hogares.. Y cuando 

llega una necesidad se hace lo imposible para solventarlas, me declare 

independiente al ver el actuar de los de mas arriba cuando dejaron la 

visión de ayudar y pelear por los más necesitados. Gracias a esto y a un 

equipo que creyó en mi en el 2019 me uní al Partido Nuestro Pueblo 

en donde participan personas como yo piso de tierra y en menos de 4 

meses logramos lo que muchos no creían ser la tercera fuerza política y 

sacarme como regidora hasta el 2024.. Ah sido un Concejo para mi 

muy difícil a veces pero soy de las que no me quiebro y tengo criterio 

propio, estudio, leo y pegunto para aprender respeto y creo en mis 

principios para dar la lucha y apoyo por los que menos tienen y nada 

soy si no es porque Dios esta conmigo, soy cristiana desde los 8 años y 

tengo mis valores muy arraigados no me presto para nada ilegal que 

pueda dañar a otros y aquí estaré hasta que Dios lo decida.


